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- Progetto Sic! Uisp a Genova capitolo finale del progetto 
con una giornata passata nella casa del Genoa CFC, il 
post del Genova CFC , la galleria fotografica. L’articolo su 
MilanNews 

- “Il Terzo Settore oltre il fare”, il video della diretta 
dell’Assemblea nazionale del Forum Terzo settore 

- Silvia Salis sindaca di Genova, gli auguri di Tiziano Pesce, 
Uisp. Su Settimana Sport 

 
 

ALTRE NOTIZIE: 
 

      
- Il Forum del Terzo Settore sui Referendum dell’8 e 9 

giugno. Su Forum Terzo Settore 
- Gaza: ordini di evacuazione come strumento di pulizia 

etnica. Su MediciSenzaFrontiere, Giornale Radio Sociale 
- 45 milioni di euro per le attrezzature sportive, Ministro 

firma decreto. Su Orizzonte scuola 
- Fiona May: “Nello sport c'è razzismo subdolo, ai miei 

tempi non era così. Paola Egonu e Sara Curtis? Ecco cosa 
penso”. Su Leggo 
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https://www.instagram.com/p/DKKYYruoG2y/?igsh=MTV2cnNjbnhyZmQ0ZA%3D%3D&img_index=6
https://www.milannews.it/gli-ex/l-ex-rossonero-messias-interviene-nel-progetto-sic-e-condanna-gli-atti-di-razzismo-577783
https://www.youtube.com/live/4bM70ca6cMU
https://www.settimanasport.com/2025/05/28/leggi-notizia/argomenti/altri-sport-4/articolo/tizian-pesce-peccato-che-silvia-salis-non-possa-diventate-presidente-del-coni-ma-felice-di-averla.html
https://www.forumterzosettore.it/2025/05/27/il-forum-del-terzo-settore-sui-referendum-dell8-e-9-giugno/
https://www.medicisenzafrontiere.it/news-e-storie/news/gaza-ordini-di-evacuazione-e-pulizia-etnica-di-israele/
https://www.giornaleradiosociale.it/notizie/gaza-ordini-di-evacuazione-usati-come-arma-la-denuncia-di-msf/
https://www.orizzontescuola.it/45milioni-di-euro-per-le-attrezzature-sportive-ministro-firma-decreto/
https://www.leggo.it/sport/altrisport/fiona_may_razzismo_larissa_iapichino_enogu_sara_curtis_cosa_ha_detto_oggi_27_5_2025-8861924.html


 

 
NOTIZIE DAL TERRITORIO: 

 
 

- Bicincittà, concluso il tour del Comitato Uisp 
Foggia-Manfredonia, dell’edizione 2025. Su Il SiPontino 

- Oltre settecento partecipanti in tutta la Maremma: 
successo degli Afa Day. Su Il Giunco 

- Sale l'attesa per le finali del calcio amatoriale Uisp di 
Forlì-Cesena, tutto pronto allo stadio Manuzzi. Su 
Cesenatoday 

- e altre notizie 
 

VIDEO DAL TERRITORIO: 
  

- Uisp Bolzano, conclusa la stagione del baskin 
- Basket, l’Irpinia festeggia: i Boars sono campioni UISP. Il 

servizio di Sportchannel 214 
- Uisp Toscana calcio, il video di TuttocampoTV sull’incontro 

Amatori UISP Prato - Girone Unico - Playoff - Giornata 2 - 
Kickers Narnali vs Phoenix 2012 

 
 
 
 
 

 

TIZIANO PESCE "Peccato che Silvia Salis non 
possa diventare presidente del CONI, ma felice 
di averla sindaca di Genova 
 

Le parole del presidente della UISP 

https://www.ilsipontino.net/uisp-bicincitta-2025-tre-tappe-una-strada-comune-tra-sport-comunita-e-partecipazione/
https://www.ilgiunco.net/2025/05/27/oltre-settecento-partecipanti-in-tutta-la-maremma-successo-degli-afa-day
https://www.cesenatoday.it/sport/sale-l-attesa-per-le-finali-del-calcio-amatoriale-uisp-di-forli-cesena-tutto-pronto-allo-stadio-manuzzi.html
https://www.facebook.com/100064312346683/videos/pcb.1101441105342957/1396968878005316
https://www.youtube.com/watch?v=rcKz2-Fq7zg
https://www.youtube.com/watch?v=rcKz2-Fq7zg
https://www.tuttocampo.it/TV/Italia/Video/852433
https://www.settimanasport.com/#email


 

Le parole del Presidente della Uisp Nazionale, il genovese Tiziano Pesce, dopo l'elezione di Silvia 

Salis a Sindaco di Genova: 

Ieri, Silvia Salis, neoeletta sindaca di Genova, nel corso della trasmissione Un Giorno da Pecora, in 

onda su Radio1 Rai, ha anticipato che entro oggi rassegnerà le dimissioni dalla vicepresidenza vicaria 

del CONI. In questi anni mi ero convinto che Silvia Salis, proprio in questa primavera 2025, potesse 

succedere al presidente Giovanni Malagò, stante il termine del suo terzo mandato. Nella seduta del 

Consiglio nazionale del Comitato olimpico del 17 febbraio scorso (giorno in cui la notizia della 

candidatura a sindaca era stata ufficializzata), intervenni dicendo di "sentirmi triste da dirigente 

sportivo e da consigliere nazionale Coni per la scelta di Salis ma felice da cittadino genovese, che 

come Silvia tiene tanto alla nostra cara città. Faccio a lei un grande in bocca al lupo - aggiunsi - 

sapendo da dirigente sportivo che presterà attenzione al nostro mondo anche nel nuovo incarico". 

Oggi, non posso che rinnovare quelle considerazioni. Peccato non vederla presidente del Coni ma 

senza dubbio prevale in me la felicità di avere Silvia Salis Sindaca! 

 

 

 

Il Forum del Terzo Settore sui Referendum dell’8 
e 9 giugno 
27 Maggio 2025 
 
Il prossimo 8-9 giugno i cittadini italiani saranno chiamati a esprimersi su cinque proposte referendarie di rilievo 

nazionale. 

Il 25 aprile scorso il Presidente della Repubblica Sergio Mattarella, ha rivolto il suo autorevole invito a non arrendersi 

“all’assenteismo dei cittadini dalla cosa pubblica, all’astensionismo degli elettori, a una democrazia a bassa intensità”. 

Il Forum del Terzo Settore, come stabilito all’art. 2, comma 3 del proprio Statuto, persegue “la promozione di una società 

aperta, solidale e inclusiva, “senza distinzione di sesso, di razza, di lingua, di religione, di opinioni politiche, di condizioni 

personali e sociali”, contribuendo a “rimuovere gli ostacoli di ordine economico e sociale, che, limitando di fatto la libertà 

e l’eguaglianza dei cittadini, impediscono il pieno sviluppo della persona umana e l’effettiva partecipazione di tutti i 

lavoratori all’organizzazione politica, economica e sociale del Paese” (art. 3 della Costituzione), 

Il Forum da sempre sostiene politiche e pratiche orientate all’inclusione e all’integrazione delle persone migranti, 

riconoscendo il loro contributo fondamentale alla costruzione di una società pluralista, giusta e solidale. Ad esempio, nel 

suo documento contenente le richieste programmatiche in vista delle elezioni del Parlamento italiano del 2022 (“Questo 

è il nostro Paese. Mettete in agenda la solidarietà”), è inserita la riforma della legge sulla cittadinanza, al fine di 

https://www.facebook.com/silvia.salis?__cft__[0]=AZWjckj3XVHl0q3iExX6KRMyDPpcx2DSQCctQ7R8I6BdjUAK-GixTDBcDLadyPaqj5Qqu2c3FS38LUTa-JuoBSRcTyGwnkUhOQI653zZjbtf-613cBHoSZkX4BrHMJecfLVjoNA7deTTNTHT5NhKye9YmDyHyp-2LKwAJEocRpDynQ&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/ungiornodapecora?__cft__[0]=AZWjckj3XVHl0q3iExX6KRMyDPpcx2DSQCctQ7R8I6BdjUAK-GixTDBcDLadyPaqj5Qqu2c3FS38LUTa-JuoBSRcTyGwnkUhOQI653zZjbtf-613cBHoSZkX4BrHMJecfLVjoNA7deTTNTHT5NhKye9YmDyHyp-2LKwAJEocRpDynQ&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/Radio1Rai?__cft__[0]=AZWjckj3XVHl0q3iExX6KRMyDPpcx2DSQCctQ7R8I6BdjUAK-GixTDBcDLadyPaqj5Qqu2c3FS38LUTa-JuoBSRcTyGwnkUhOQI653zZjbtf-613cBHoSZkX4BrHMJecfLVjoNA7deTTNTHT5NhKye9YmDyHyp-2LKwAJEocRpDynQ&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/ConiNews?__cft__[0]=AZWjckj3XVHl0q3iExX6KRMyDPpcx2DSQCctQ7R8I6BdjUAK-GixTDBcDLadyPaqj5Qqu2c3FS38LUTa-JuoBSRcTyGwnkUhOQI653zZjbtf-613cBHoSZkX4BrHMJecfLVjoNA7deTTNTHT5NhKye9YmDyHyp-2LKwAJEocRpDynQ&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/silviasalissindaca?__cft__[0]=AZWjckj3XVHl0q3iExX6KRMyDPpcx2DSQCctQ7R8I6BdjUAK-GixTDBcDLadyPaqj5Qqu2c3FS38LUTa-JuoBSRcTyGwnkUhOQI653zZjbtf-613cBHoSZkX4BrHMJecfLVjoNA7deTTNTHT5NhKye9YmDyHyp-2LKwAJEocRpDynQ&__tn__=-]K-R


 
consentire “un accesso effettivo a chi ne fa richiesta, soprattutto ai minori, superando le discrezionalità e definendo in 

maniera più precisa le condizioni di accesso, garantendo il diritto soggettivo”. 

Inoltre, va ricordato che il Terzo Settore, oltre al proprio impegno civile e culturale, riveste anche un ruolo economico 

rilevante come datore di lavoro per circa un milione di persone, e quindi è profondamente attento alla dignità, alla 

qualità e alla sicurezza del lavoro, in particolare per i soggetti più vulnerabili e a rischio di esclusione. 

A seguito dell’orientamento espresso dalla Assemblea Nazionale svoltasi il 12 maggio scorso, Il Forum Nazionale del 

Terzo Settore 

● invita tutte le realtà del Terzo Settore e della cittadinanza attiva a informarsi circa i 
contenuti delle proposte referendarie e a promuovere una partecipazione 
consapevole alla vita democratica del Paese. 

 

 

Gaza: ordini di evacuazione come 
strumento di pulizia etnica 

 

La denuncia di MSF 

Sottolineiamo come lo stato di allerta permanente e l’imprevedibilità degli ordini di 
evacuazione abbiano effetti devastanti sulla salute mentale della popolazione, 
chiediamo la fine dello sfollamento forzato della popolazione. 

Dall’inizio della guerra, molti palestinesi sono stati costretti a fuggire più volte, inclusi 
numerosi nostri operatori. 

  Solo dal 18 marzo, data in cui Israele ha interrotto la tregua, sono stati emessi 
31 ordini di evacuazione. 

  Il 19 maggio, un solo ordine ha interessato il 22% del territorio di Gaza, 
obbligando allo sfollamento oltre 70 membri del nostro staff. 

  Il 26 maggio, un altro ordine ha riguardato il 40% dell’area centro-meridionale 
della Striscia. 

https://www.medicisenzafrontiere.it/news-e-storie/news/gaza-direttrice-generale-msf-necessario-cessate-il-fuoco-immediato/?_gl=1*58g9ag*_up*MQ..*_ga*MTk4NzI4NTE1Ni4xNzQ4MzU1OTY0*_ga_63XF1GR4TV*czE3NDgzNTU5NjMkbzEkZzAkdDE3NDgzNTU5NjMkajAkbDAkaDE0ODMyMTczMjEkZFhCQmZ6UlNHWi12MV9HcThqWlh4VkREbnNlTlFFRHJucnc.


 

Gaza: 80% sotto evacuazione o divieto d’accesso 

Attualmente, le aree soggette a ordini di evacuazione e le zone militari con accesso 
vietato coprono circa l’80% di Gaza. Nessuna parte della Striscia è stata risparmiata 
dagli attacchi. 

Il 26 maggio, i nostri team hanno assistito 17 feriti in seguito a un bombardamento 
nei pressi del nostro centro sanitario di Khan Younis, proprio nell’area dove le persone 
erano state indirizzate per mettersi in salvo. 

Dal 18 marzo, si stima che circa 600.000 persone siano state costrette a sfollare 
nuovamente. 

L’impatto sulla salute mentale 

Gli ordini di evacuazione sono imprevedibili e ridicolmente imminenti, mettendo le 
persone in una situazione impossibile. 

Le persone ricevono volantini, una telefonata o vedono post sui social media che 
avvertono di un attacco imminente, lasciando loro poco tempo per raccogliere le 
proprie cose e cercare un riparo. 

Il solo fatto di costringere le persone a fuggire ripetutamente, spesso nel cuore della 
notte senza avere un posto dove andare e mettendo a rischio la propria vita, non ha 
solo un impatto fisico ma provoca anche un enorme stress psicologico. 

Mentre gli ordini di sfollamento costringono i palestinesi a vivere ammassati in aree 
sempre più ristrette, le forze israeliane continuano ad attaccare regolarmente anche 
senza emettere ordini di evacuazione. 

Il 9 aprile, più di 20 persone sono state uccise in un attacco che ha preso di mira un 
isolato di 7 edifici a Gaza City. Tra i morti, anche le famiglie di 2 membri del nostro 
staff che stavano lavorando quando è avvenuto l’attacco e che in seguito hanno 
saputo che i loro cari erano stati sepolti sotto le macerie. 

Chiediamo alle forze israeliane di cessare immediatamente lo sfollamento forzato 
della popolazione e la campagna di pulizia etnica dei palestinesi a Gaza. 

Chiediamo inoltre agli alleati di Israele di interrompere il loro sostegno e la loro 
complicità. 

 



 

 

Gaza, ordini di evacuazione usati come arma: la denuncia di MSF 

28/05/25 
 
Internazionale 

Le forze israeliane continuano a utilizzare sistematicamente gli ordini di evacuazione 

improvvisi come strumento di violenza contro la popolazione palestinese. Lo denuncia 

Medici Senza Frontiere che spiega come lo sfollamento forzato abbia conseguenze fisiche e 

psicologiche devastanti sulla popolazione. 

 

 

45 milioni di euro per le attrezzature sportive, 

Ministro firma decreto 
Di redazione 

 

Il Ministero dell’Istruzione e del Merito ha annunciato un nuovo stanziamento destinato al 

potenziamento dello sport nelle scuole italiane. Il ministro Giuseppe Valditara ha reso noto 

di aver firmato un decreto che mette a disposizione ulteriori 45 milioni di euro per l’acquisto 

di attrezzature sportive. 

L’intervento rientra in un programma più ampio, descritto dal ministro come il “più grande 

piano di investimenti nelle infrastrutture sportive mai fatto nella scuola italiana”. 

L’iniziativa prevede risorse per quasi 1 miliardo di euro, di cui circa 300 milioni provenienti 

dal Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza. 

Valditara ha sottolineato l’importanza dello sport nel percorso formativo degli studenti. 

Secondo quanto dichiarato, lo sport: 

https://www.giornaleradiosociale.it/notizie/gaza-ordini-di-evacuazione-usati-come-arma-la-denuncia-di-msf/
https://www.giornaleradiosociale.it/#telegram
https://www.giornaleradiosociale.it/categorie/internazionale
https://www.orizzontescuola.it/author/redazione/


 

● sostiene la crescita personale e relazionale; 

● contribuisce alla riduzione della dispersione scolastica; 

● favorisce l’inclusione; 

● trasmette valori di convivenza e collaborazione. 

Nell’ambito delle azioni promosse dal Ministero, è stato rilanciato anche un evento 

simbolico della tradizione scolastica italiana. “Abbiamo voluto ripristinare i Giochi della 

Gioventù per riaccendere l’entusiasmo per lo sport nelle nostre scuole, tra i nostri ragazzi” 

– ha commentato Valditara. 

 

 

 

 

Fiona May: «Nello sport c'è razzismo subdolo, ai 

miei tempi non era così. Paola Egonu e Sara 

Curtis? Ecco cosa penso» 

La vita di Fiona May, per certi versi, è stata una corsa a ostacoli. La 
plurimedagliata ha raccontato tutta la sua carriera e come questa si 
sia intrecciata con il privato, esprimendo anche un giudizio su 
tematiche attuali 
di Redazione Web 
Da ex campionessa del mondo di salto in lungo, oggi l'unico sport che pratica con 

regolarità è: «Correre dietro alle mie figlie». «Se capita boxe, yoga solo se ho tempo». 

La vita di Fiona May, per certi versi, è stata una corsa a ostacoli. Intervistata dal Corriere 

della Sera, la plurimedagliata ha raccontato tutta la sua carriera e come questa si sia 

intrecciata con il privato, espimendo anche un giudizio su tematiche attuali. A 16 anni 

non aveva molta voglia di studiare: «Non amavo fare i compiti e sono stata bocciata». 

Spinta anche dai genitori, Fiona non ha permesso che uno scivolone compromettesse 

l'intero percorso, così decise di iscriversi all'università: «Non era facile studiare e 

allenarmi però ce l’ho fatta: poco prima delle Olimpiadi del 1992 mi sono laureata 

https://www.leggo.it/t/salto-in-lungo
https://www.leggo.it/t/fiona-may


 

all’università di Leeds. Cinque anni fa ho preso un master in International sport 

governance. Ho sempre pensato fosse giusto avere un piano B», spiega. Anche se la 

sua fama la precede: «Per tutti sono Fiona May l’atleta e le proposte che ricevo sono 

solo legate a questo: io invece vorrei andare oltre. L'Economia è il mio secondo amore». 

Lo sport ieri e oggi  
Prima del salto in lungo, Fiona May ha praticato solo un'altra disciplina: la danza. Degli sport di 
squadra, però, non ha mai voluto sapere: «Sono antipatica: non finirebbe bene», chiosa la ex 
campionessa. Rispetto al 1994, anno in cui per la prima volta May indossò la maglia azzurra 
battendo il record ad Helsinki, sono stati tanti i cambiamenti nel mondo dello sport. Parlando di 
questioni più attuali, come ad esempio gli episodi di razzismo di cui è stata vittima la pallavolista 
Paola Egonu o la nuotatrice Sara Curtis,  l'ex atleta racconta: «A me non hanno mai detto che le 
mie vittorie non erano italiane - spiega - o che essendo di colore non ho “l’aspetto italiano”. 
C’è ora un razzismo subdolo. Quando gareggiavo atlete e atleti erano trattati allo stesso modo e il 
colore della pelle non era un tema come lo è adesso». Fiona racconta di averne parlato proprio con 
Egonu: «Le ho detto di andare dritta».  

Il rapporto con le figlie 
La famiglia per Fiona è tutto. Aver avuto due figlie come Larissa e Anastasia, è forse per lei, 
maggior motivo di vanto di tutte le conquiste sportive: «Sono un po' pazze, iene eh, ma 
fantastiche».  All'inizio Larissa Iapichino voleva prendere una strada diversa da quella della madre. 
«All’inizio mi guardava: bello, ma non voglio sporcarmi con tutta quella sabbia. Poi ha provato, non 
ha più smesso. È bravissima. Il mio ex marito era tutto contento: dai che batti mamma. Se vincerà 
l’oro che a me manca sarò felicissima», racconta Fiona. A  27 anni dalla vittoria di May, Larissa, 
classe '02, ha battuto anche il record italiano di salto in lungo, detenuto proprio dalla mamma.  
 
 
 
 

 

Uisp Bicincittà 2025: tre tappe, una 

strada comune. Tra sport, comunità e 

partecipazione 

Comunicato Stampa 28 Maggio 2025 

UISP BICINCITTÀ 2025: TRE TAPPE, UNA STRADA COMUNE. TRA 

SPORT, COMUNITÀ E PARTECIPAZIONE 

 

https://www.ilsipontino.net/author/comunicato-stampa/


 

Si è conclusa con la bellissima tappa di Cerignola l’edizione 

2025 di Bicincittà promossa dal Comitato UISP 

Foggia-Manfredonia. Tre gli appuntamenti che hanno 

attraversato il territorio in un’unica pedalata ideale, capace 

di unire sport, cittadinanza attiva e valori condivisi. 

Il “tour” è iniziato l’11 maggio da San Giovanni Rotondo, per poi 

toccare Manfredonia il 18 maggio e per la prima volta Cerignola, 

con la tappa finale di domenica 25 maggio. 

Un’edizione che ha segnato un passo importante nella diffusione 

del messaggio UISP di sport per tutti come pratica libera, 

ecologica, accessibile e connessa al benessere collettivo. 

“Ogni tappa di Bicincittà ci ha restituito un frammento prezioso 

del nostro modo di fare sport – ha commentato Nancy Zorretti, 

presidente del Comitato UISP Foggia-Manfredonia –. A San 

Giovanni Rotondo abbiamo coniugato sport e sicurezza con 

l’installazione a Parco del Papa, luogo molto frequentato da 

persone di ogni età e sportivi, di un defibrillatore acquistato 

grazie alla generosità dei cittadini del comune garganico, che ci 

hanno permesso così di sottolineare anche il valore della 

prevenzione. A Manfredonia, ancora una volta, abbiamo trovato 

conferma nella costanza dell’adesione: una città che risponde 

con generosità e continuità alla chiamata dello sport condiviso. 

A Cerignola, infine, abbiamo toccato con mano la forza della 

collaborazione associativa, che ha reso possibile una prima 

edizione ricca, partecipata, e già matura per continuare”. 



 

Tre città, tre volti di un unico progetto: quello di rendere le 

strade più vive, le persone più attive e le comunità più unite 

attraverso una semplice pedalata collettiva. Bicincittà non è solo 

un evento sportivo: è uno strumento concreto per parlare di 

ambiente, salute, spazi urbani, socialità e diritti. 

Il Comitato UISP ringrazia tutte le amministrazioni comunali, le 

associazioni coinvolte, i volontari e i partecipanti: pezzi 

essenziali di un percorso che continuerà a pedalare lontano, 

grazie alla forza del gioco di squadra. 

 
 

 
 

 

Oltre settecento partecipanti in tutta la 
Maremma: successo degli Afa Day 
GROSSETO – Dopo sei anni è tornato l’Afa Day, l’evento organizzato da Uisp Grosseto 
per promuovere i corsi di attività fisica adattatata, con programmi di esercizio fisico, non 
sanitari, in gruppo, appositamente disegnati per una serie di condizioni croniche. Sono 
rivolti alle persone anziane o che abbiano patologie pregresse: movimento e la 
socializzazione possano aiutare sia a livello fisico che mentale. I corsi Afa sono 
promossi dalla Regione Toscana e dalla Asl e nella Uisp, attraverso i suoi istruttori, 
trovano espressione. I partecipanti ai corsi Afa di Uisp Grosseto sono stati circa 750, in 
tutta la Maremma. 
L’Afa Day (foto di Piero Parricchi) si è aperto con un convegno al quale hanno 
partecipato l’assessore comunale Simona Rusconi e, per la Asl Toscana Sud Est, 
Virginia Cambri (direttore riabilitazione funzionale area grossetana), Giuseppe Tintori 
(esperto Afa) e Valentina Culicchi (direttore dipartimento nutrizionale clinica), che hanno 



 

dibattuto su alimentazione e corretti stili di vita. Poi il momento più atteso, con i gruppi di 
atleti seguiti da Ilaria Sguazzini, Elena Pavloska ed Elena Fioravanti. 
 
“Ci occupiamo del movimento di tutto il corpo – afferma l’istruttrice Elena Fioravanti – 
dalle articolazioni al rinforzo muscolare. Ma c’è anche un altro aspetto fondamentale: i 
corsi aiutano la socialità, perché i partecipanti diventano amici”. 
“L’Afa – riflette Ilaria Sguazzini, istruttrice e vicepresidente Uisp – riveste per il comitato 
un’importanza fondamentale. Nell’ultimo anno sono stati in 742 ad aver scelto i corsi Afa, 
un’attività preziosa per il fisico ma anche per l’anima e il morale delle persone”. 
Al convegno e all’esibizione finale era presente anche l’assessore comunale Simona 
Rusconi. “Una bellissima giornata – afferma – che ha mostrato a tutti cosa si può fare 
per avere uno stile di vita sano, con attività fisica da inserire nella propria giornata. Così 
come è stato interessante il convegno con tanti esperti che si sono confrontati”. 

“Dopo diversi anni siamo riusciti a ripartire con l’Afa Day – ricorda Massimo Ghizzani, 
presidente Uisp Grosseto – che ha coinvolto tanti partecipanti ai nostri corsi. E’ davvero 
bello vederli arrivare ogni giorno, con il caldo e con il freddo, sempre entusiasti e pronti a 
fare movimento Per questo ringrazio sia la Asl che il Comune per la presenza e anche 
l’Auser”. Proprio l’Auser si è occupata del trasporto di persone con ridotte capacità 
economiche. “Mi auguro che questo progetto, finanziato dal Comune di Grosseto – 
conclude Ghizzani – possa essere confermato perché è veramente prezioso”. 

 

Sale l'attesa per le finali del calcio amatoriale Uisp 

di Forlì-Cesena, tutto pronto allo stadio Manuzzi 

È tutto pronto per l’evento di calcio amatoriale più atteso della stagione nel territorio di 

Forlì Cesena: le finali del torneo Uisp, in programma domenica 1 giugno allo stadio 

Orogel Dino Manuzzi di Cesena 

 
 

tutto pronto per l’evento di calcio amatoriale più atteso della stagione nel territorio di Forlì 
Cesena: le finali del torneo Uisp, in programma domenica 1 giugno allo stadio Orogel 
Dino Manuzzi di Cesena. 

Gli appuntamenti prenderanno il via alle 14.30 con la finale della Coppa Disciplina, in un 
triangolare tra le tre squadre più rette e rispettose dei valori dello sport: Atletico Tigers 
Mordano, Diavoli Rossi e Promosport. Questa sfida rappresenta non solo una 
competizione tra squadre, ma anche un premio per il fair play e il rispetto nei confronti 
degli avversari, valori fondamentali nel calcio amatoriale. 



 

Alle 16.45 sarà la volta della grande finale della Coppa Uisp, che metterà di fronte 
Galaxy Forno’ e Lokomotiv. Entrambe le formazioni hanno mostrato nel corso della 
stagione un calcio di qualità, tanta determinazione e spirito di squadra, regalando ai tifosi 
momenti di grande intensità e divertimento. La gara si preannuncia equilibrata e ricca di 
emozioni, con la certezza di uno spettacolo all’altezza delle aspettative. 

La giornata si concluderà alle 18.15 con la finalissima dei Play-Off tra Sant’Andrea 
Castelnuovo e Amatori Stuoie Lugo. Due formazioni che hanno dimostrato continuità, 
passione e voglia di vincere, offrendo un grande esempio di sportività anche nelle fasi 
decisive del torneo. La sfida si prefigura come un duello all’ultimo respiro, con l’obiettivo 
di regalare ai presenti un finale appassionante 

Con queste finali, Uisp Forlì Cesena ribadisce il suo impegno per promuovere uno sport 
per tutti, accessibile e basato sulla correttezza. Che vincano i migliori, ma soprattutto 
che vinca lo spirito di amicizia e rispetto che rende il calcio un grande patrimonio di valori 
e di comunità. 

 

 

Piazza Salvo D'Acquisto diventa per un giorno un 

mini-centro sportivo grazie a Comune e Uisp 

L’ultimo evento collaterale programmato in occasione della Giornata internazionale della 

famiglia vedrà protagonisti i ragazzini, impegnati nelle più disparate specialità per 

festeggiare la fine della scuola e l’inizio dell’estate 

 

ANCONA – Una giornata di festa, dedicata a tutta la famiglia, ai giochi e allo sport, per 
festeggiare il termine dell’anno scolastico e l’inizio dell’estate, per ritrovarsi insieme nella 
condivisione e in amicizia. È questa la nuova iniziativa organizzata per il 7 giugno ad 
Ancona, in piazza Salvo D’Acquisto, dal Comune di Ancona assieme alla Uips. Si tratta 
dell’ultimo evento collaterale programmato in occasione della Giornata internazionale 
della famiglia, tenutasi il 15 maggio scorso e che ha visto anche l’organizzazione da 
parte dell’Amministrazione di una partecipata seconda edizione del Festival della 
famiglia. L’appuntamento del 7 giugno vedrà tutta una serie di iniziative e attività che 
coinvolgeranno piccoli e grandi. L’evento prende avvio nel pomeriggio dalle 16 con le 
seguenti attività rivolte ai più piccoli: calcio, mini tennis, basket, trampolino elastico, 
giochi tradizionali, corsa con i sacchi. A queste si affiancheranno anche i laboratori 
dedicati alla manualità, esibizioni di danza aerea “Aria di Circo”, trucca bimbi e 
l’esibizione cinofila con l’Associazione Conero Rescue Dogs. A seguire dimostrazioni ed 
esibizioni, quali il parkour, di richiamo per adolescenti e ragazzi più grandi. Concluderà la 
giornata di festa, dalle 21 il popolare Dj set La Regina per ballare fino alla mezzanotte. 

La manifestazione coinvolgerà anche le associazioni del terzo settore del territorio e 
saranno presenti stand gastronomici. «Ringrazio la Uisp e le associazioni del terzo 
settore che hanno dato la loro disponibilità e collaborazione per questo evento – afferma 



 

l’assessore alla Famiglia e terzo settore Orlanda Latini - che vuol rappresentare sia un 
momento di festa per i nostri bambini e ragazzi al termine dell’anno scolastico, ma anche 
una occasione per le famiglie, genitori e nonni, di incontrarsi, stare insieme e condividere 
momenti nel tempo libero». Latini prosegue a spiegare: «L’obiettivo è anche quello di 
sostenere le famiglie e rafforzare i loro legami, poiché la famiglia è una risorsa per 
l’intera collettività, fondamento insostituibile per lo sviluppo e il progresso di una società 
aperta e solidale. Inoltre, la scelta di svolgere la manifestazione in una zona periferica 
rappresenta la volontà e l’impegno dell’Amministrazione comunale di coinvolgere e 
valorizzare tutte le realtà del territorio, e tra queste piazza Salvo D’Acquisto che si presta 
ad eventi di questo tipo». 

Da parte di Daniele Sanna e Giovanni Barone, rispettivamente presidente e segretario 
generale del comitato Unione Italiana Sport per tutti di Ancona, attivo sul territorio da 
decenni con una pluralità di iniziative, un ringraziamento all’Amministrazione per la 
fiducia accordata e la condivisione della stessa finalità: tenere impegnati bambini ragazzi 
con attività sportive e ludico-sportive per ogni fascia di età, in luoghi alternativi e poco 
frequentati e all’aperto, quali piazze, corti e parchi, favorendo una sana aggregazione e 
socializzazione. Queste manifestazioni sono anche occasioni di promozione dello sport, 
per incuriosire e avvicinare i giovani ad un impegno che tiene lontani dalla strada e dalla 
dipendenza dai dispositivi elettronici e digitali. 

Significative sono infine le sponsorizzazioni acquisite da esercenti e altri soggetti della 
zona, a sostegno della manifestazione che si auspica possa essere la prima di una 
serie. 

 

 

Gramsci, campione Regionale UISP: obiettivo 
Supercoppa e fasi nazionali 
Gramsci, campione Regionale UISP: obiettivo Supercoppa e fasi nazionali 

La stagione della Gramsci Terni nel campionato regionale UISP si è rivelata finora ricca 
di successi. La squadra ha infatti vinto il campionato regionale due settimane fa, 
disputando le finali a Misano. Nel loro girone a Misano, la squadra del presidente Bruno 
Turello ha affrontato squadre tutte provenienti dall'area di Perugia: San Sisto, 
Polisportiva Prepo e Faldo Montone. Dopo aver giocato le tre partite, la Gramsci è 
arrivata prima a pari punti con San Sisto, prevalendo però grazie alla vittoria ottenuta ai 
calci di rigore nello scontro diretto. 



 

L'importante successo del campionato regionale, che non veniva conquistato da una 
squadra ternana dal 2018 (anno in cui lo vinse sempre la Gramsci stessa), ha garantito 
alla squadra due importanti traguardi: la qualificazione alle finali nazionali UISP, che si 
terranno sempre nell'area tra Misano, Cattolica e Gabicce dal 27 al 29 giugno dove 
rappresenteranno l'Umbria, e l'accesso alla finale di Supercoppa umbra. La finale vedrà 
contrapposta la compagine ternana al Circolo Trasimeno, squadra che ha vinto la Coppa 
Umbria. La sfida verrà disputata venerdì 30 maggio a Terni Est, con fischio d'inizio alle 
ore 21:15. 

 

Campionato nazionale amatori Uisp di ciclismo 
    
 
 
rganizzazione a cura di ASD La Belle Equipe e Portammare 
I PAESAGGI DELLA TOSCANA FARANNO DA FANTASTICO SCENARIO AL 
CAMPIONATO NAZIONALE AMATORI UISP DI CICLISMO 
Appuntamento a Casciana Terme e Lari il 14 e 15 giugno 
 
Arriva un fine settimana di ciclismo capace di accontentare tutte le esigenze, da chi ama 
l’agonismo a chi predilige il far fatica stando e pedalando insieme. Le ASD La Belle 
Equipe e Portammare, affiliate alla UISP territoriale di Pisa, sotto l’egida del Comitato 
regionale Uisp Toscana, mettono in scena, nel fine settimana 14 e 15 giugno 2025, la 
prova unica del Campionato nazionale Uisp strada Amatori di ciclismo, che avrà come 
epicentro Casciana Terme. 
La realizzazione dell’evento è resa possibile grazie alla collaborazione e al patrocinio del 
Comune di Casciana Terme e della pro Loco, con la collaborazione della Polizia 
Municipale e a tutti gli addetti alla sicurezza che saranno coinvolti: motoscorte, 
motostaffette e volontari. 
Il tracciato di gara si snoderà attraverso il Comune, con più passaggi negli abitati di 
Casciana Terme e Lari, regalando agli atleti e agli spettatori un'esperienza immersiva tra 
sport e paesaggi mozzafiato. Il Campionato Nazionale UISP 2025 si preannuncia, 
quindi, un appuntamento imperdibile per tutti gli amanti del ciclismo, unendo 
competizione, territorio e convivialità 
 
TRE SESSIONI DI EVENTI 
La mattina del sabato sarà dedicata a una manifestazione cicloturistica denominata 
"Sulle strade del tricolore" aperta a tutti, che precederà le gare agonistiche. Il percorso 
attraverserà non solo il tracciato ufficiale della gara, ma anche il suggestivo abitato di 
Lari, offrendo l’occasione di scoprire negozi di prodotti tipici locali e ammirare le bellezze 
del paesaggio. Partenza e arrivo saranno a Casciana Terme, in Piazza Garibaldi, 
villaggio di accoglienza e cuore pulsante dell’evento, dove troveranno spazio stand 
enogastronomici, zone iscrizioni e informazioni, nonché il palco per le premiazioni. 



 

 
Il sabato pomeriggio la prima delle due sessioni agonistiche: toccherà alle categorie M7, 
M8, M9, Woman e Allievi che affronteranno il percorso lungo, percorrendolo per due giri. 
Le categorie M5 e M6 percorreranno lo stesso tracciato lungo, per poi completare anche 
il percorso breve. 
 
Domenica invece toccherà alle categorie Elite, M1, M2, M3 e M4 si sfideranno su un 
tracciato ancora più impegnativo, affrontando il percorso lungo per tre giri, seguito dal 
percorso breve. 
 
IL PERCORSO 
Il tracciato del Campionato nazionale UISP di Ciclismo 2025 si snoda tra le splendide 
colline del Comune di Casciana Terme-Lari, offrendo un perfetto equilibrio tra tratti 
tecnici, salite leggere e paesaggi mozzafiato. 
Gli atleti affronteranno il percorso lungo per un numero di giri variabile a seconda della 
categoria di appartenenza. Il percorso corto, invece, sarà affrontato una sola volta da 
tutte le categorie, ad eccezione delle categorie M7, M8, M9, Woman e Allievi, che 
disputeranno la gara solo sul percorso lungo. 
Il percorso lungo è un anello di circa 23 km. La partenza ufficiale sarà da Casciana Alta. 
Il primo tratto è ondulato e porta fino a Lari, dove ha inizio la breve e poco impegnativa 
salita dell’Orceto. Successivamente, si attraversa Casciana Terme, per poi salire 
nuovamente verso Casciana Alta, affrontando un tratto in salita di media difficoltà, ideale 
per fare selezione e mettere alla prova la resistenza degli atleti. 
Il percorso corto invece è un anello di circa 15 km, che si innesta sulla parte finale del 
percorso lungo. Dopo la discesa di Ripoli, si svolta a destra sulla Provinciale del 
Commercio, per poi svoltare nuovamente a destra e affrontare la salita leggera di Cevoli, 
che conduce nuovamente a Lari, per poi rientrare nel tratto conclusivo del tracciato 
lungo per raggiungere l'arrivo. 
L’arrivo è posizionato all’interno del centro abitato di Casciana Terme, in Via delle Terme, 
su un tratto in leggera salita, perfetto per arrivi spettacolari e combattuti. 
 
PER TUTTE LE INFO LOGISTICHE: 
https://sites.google.com/view/camp-nazionalestrada-uisp2025/home-page?authuser=0 
 
QUESTO È IL LINK DIRETTO PER ISCRIVERSI 
https://sites.google.com/view/camp-nazionalestrada-uisp2025/campionato/come-iscriver
si?authuser=0 
 

 
 

 



 

Nasce un nuovo sport inclusivo con gli studenti del Liceo Marconi e l’Università di 

Urbino, nell’ambito del progetto “RADICI – Rete Attiva per il Domani, Insieme per una 

Comunità Integrata” 

All’interno del progetto “RADICI – Rete Attiva per il Domani, Insieme per  una Comunità 

Integrata”, UISP Marche Aps, in qualità di partner, sta conducendo un’esperienza 

innovativa e coinvolgente: la creazione di un nuovo sport inclusivo, insieme agli studenti 

e alle studentesse del Liceo Scientifico Sportivo Marconi di Pesaro, in collaborazione 

con l’Università degli Studi di Urbino – Scienze Motorie. 

Il progetto – finanziato dalla Regione Marche con risorse statali del Ministero del Lavoro 

e delle Politiche Sociali – coniuga sport, inclusione e formazione. È partito nelle aule 

universitarie, dove le future e i futuri professionisti dell’educazione motoria hanno 

partecipato a lezioni e laboratori. In una seconda fase, alcuni di loro hanno iniziato a 

lavorare con le classi del Liceo Marconi, guidati dal personale UISP, che ha coordinato 

l’intero processo, sia teorico che pratico, o�rendo strumenti e metodi educativi volti 

all’inclusione. 

Un’iniziativa che si è rivelata altamente formativa su più livelli: per le ragazze e i ragazzi 

del liceo, un’occasione per mettersi in gioco con entusiasmo e responsabilità; per gli 

studenti e le studentesse universitarie, un primo contatto diretto con la didattica, 

fondamentale per chi intende intraprendere la carriera dell’insegnamento. 

Il nuovo sport, frutto di questo intenso lavoro collettivo, sarà presentato ufficialmente 

durante la Settimana Europea dello Sport a Pesaro, occasione ideale per valorizzare 

l’impegno dei giovani, delle scuole e delle realtà del territorio. 



 

“Siamo davvero soddisfatti del lavoro svolto in questi mesi”, dichiara Simone Ricciatti, 

Presidente di UISP Marche APS. “Un sentito grazie va agli operatori e alle operatrici UISP che 

hanno guidato il percorso con competenza e passione, così come al personale scolastico del 

Liceo Marconi, che ha accolto con entusiasmo questa sfida educativa. Questo è lo sport che 

vogliamo: inclusivo, creativo e capace di far crescere le persone, dentro e fuori dal campo.” 

Con la partecipazione attiva al progetto RADICI – Rete Attiva per il Domani, Insieme per 

una Comunità Integrata, UISP Marche APS conferma il proprio impegno per uno sport 

aperto, accessibile e orientato allo sviluppo di comunità più coese e consapevoli. 
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